



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

großformatig – informell – experimentell

Die neue Rathausausstellung in Seeon-Seebruck

Seebruck, den 20. Januar 2025 – Das Rathaus in Seebruck mit seinen langen gut ausgeleuchteten Gängen ist auch ein Forum für zeitgenössische Kunst aus der Region. Viele Künstler haben diese besondere Art der Ausstellung schon genutzt, ab sofort können Besucher die Werke von Martin Widl besichtigen.

Der Erdinger Künstler und Musiker Martin Widl stellt erstmals im Rathaus in Seebruck aus. Gerne nutzt er die weiten Gänge für seine imposanten Werke. Einflüsse und strukturelle Gegebenheiten aus der Natur sowie Eindrücke und Stimmungen, gepaart mit Spontanität und Experimentierfreudigkeit, sind die Basis seiner Arbeitsweise. Seine Arbeiten entstehen in vielfachen Schichten, die sich in teils großflächigen Farbverläufen wiederfinden. Durch die darunter liegenden, sichtbaren Farbspuren, kann der Entstehungsprozess nachvollzogen werden.

Verschiedene Materialien wie Erde, Sand oder Asche werden, in einer Symbiose mit Farben und Pigmenten, in vielfachen Schichten aufgetragen. Reliefartige Hintergründe und Strukturen vermitteln dem Betrachter die Sichtweise der Räumlichkeit und verleihen den Arbeiten einen skulpturalen Charakter.

„Die aktuelle Ausstellung beweist erneut, wie lebendig und vielfältig unsere Kunstszene ist. Es ist eine Freude zu sehen, wie das Rathaus zu einem Treffpunkt für Kunstliebhaber wird, der Menschen inspiriert und verbindet. Ich bin überzeugt, dass die Besucher auch dieses Mal von den Werken beeindruckt sein werden“, so Bürgermeister Martin Bartlweber.

Bis zum 21. März 2025 kann die neue Ausstellung zu den regulären Öffnungszeiten im Rathaus besucht werden.

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20